
Du 23 au 29 aout 2010 ont eu lieu pour la première fois à Paris  les Championnats du monde 
de Badminton.
 
Au delà de l’aspect sportif, l’un des objectifs de la Fédération était de faire connaître ce sport 
au grand public, aux institutions, aux collectivités, afin que cette opération puisse revenir 
rapidement en France.
Objectifs atteints en terme de notoriété, puisque la compétition s’est déroulée à Guichets 
fermés, et qu’Eurosport ainsi que plusieurs sites internet  ont   retransmis quotidiennement les 
matchs durant plusieurs  heures.
18 athlètes français étaient engagés dans cette compétition dominée par les Chinois qui ont 
raflé la mise dans toutes les catégories. Deux danois ont atteint les demi finales, Tina Baum 
Rasmussen en simple dame et Peter Gade en simple messieurs.
Audrey Fontaine de Guichen Bourg des Comptes associée à Marion Luttman  ont du faire 
face à la paire n°2 mondiale mais se sont inclinées en deux sets avec une bonne résistance 
 
En espérant que cet évènement majeur sera un tremplin  pour la FFBA et ses licenciés, FFBA 
qui a profité de cet évènement pour présenter son nouveau dispositif jeune: le DJ.
Ce dispositif jeune se met en place pour cette saison 2010/2011, vous trouverez toutes les 
informations sur le site de la Fédération mais aussi sur le nouveau site relooké du CODEP, 
que nous vous invitons à diffuser auprès de vos licenciés et à consulter sans modération !

Question spectacle, le département n’en manque pas en ce début de saison car 
Guichen Bourg des Comptes reçoit à domicile en nationale 1 et 2 le samedi 11 
septembre à partir de 13h00 ainsi que Maure de Bretagne à 18h (nouvellement 
promus en N3). Alors n’hésitez à franchir la porte de leur gymnase et les encourager. 

 
Bonne reprise à tous,

Le comité
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Vous accueillez ou souhaitez accueillir des handicapés moteur au sein de vos entraînements, 
sachez que vous pouvez obtenir une aide financière de 50% sur l’achat de matériel (fauteuil) 
via une demande de CNDS équipement. N’hésitez pas à nous contactez pour davantage 
d’informations.
Vous ne le savez peut être pas encore mais Sébastien Martin, licencié du BCPF, est devenu 
vice champion d’Europe handibad (Mai 2010). Il était associé à un ancien licencié de St 
Méen Le grand, David Toupé (également champion d’Europe en simple homme et en double 
mixte).



Audrey Fontaine est née en 1992 à Rennes, elle découvre le 
badminton en 1992 au club de Guichen Bourg des Comptes où 
elle est toujours licenciée.

Elle intègre le collectif France en 2005, devient pensionnaire du 
Creps de Dinard en 2007 et l’Insep à Paris en 2009.

Deux sélections en équipe de France séniors : l’Uber Cup et 
championnats du monde à Paris où en doubles dames, elles 
sont battues en deux sets par les têtes de séries n°2. 
Actuellement, elle est n°1 française chez les juniors en double 
dame et mixte et n°11 chez les séniors.

Palmarès d’Audrey Fontaine sur la scène internationale
Saison 2009/2010 

Sélection en équipe de France  senior pour disputer l’Uber •	
Cup 2010

Participation au championnat du monde junior en Malaisie •	
Médaille de Bronze en double dame  Danish junior Open•	
Vainqueur en en double dame et mixte  Belgique Junior •	

open 

Saison 2008/2009
1/8 ème de finale au championnat du monde junior en Inde• 
¼  de finaliste en double au Championnat d’Europe à Milan • 

Saison 2007/2008
 Médaille de bronze au Championnat d’Europe Cadet à Istanbul• 

Saison 2006/2007
Vainqueur en double dame et simple dame du Danish Junior Open Minime• 
Vainqueur du tournoi de Lausanne en Double mixte et finaliste en double Dame • 

Deux joueurs du club de Guichen Bourg des Comptes sont pensionnaires à l’INSEP cette 
saison. Audrey Fontaine pour la seconde année consécutive.
Mathias Quéré, qui fait son come back après deux années de « repos haut niveau ». Il 
revient plus motivé que jamais et espère trouver la place de n°1 français très vite et obtenir à 
plus long terme une ou plusieurs médailles sur la scène internationale.

Possibilité pour vous (clubs ou entreprises) de demander un salarié du comité afin d’encadrer vos
Stages à la journée ou soirée. Retrouvez toutes les modalités d’organisation sur le site su comité ou 
par téléphone au 02 99 54 67 60

Le Centre Labellisé d’entraînement aussi appelé CLE est à nouveau reconduit et sur 3 antennes pour 
cette saison : Secteur Nord sur Fougères avec Michaël Erabit, secteur Centre sur Rennes et Betton 
avec Marine Dureault, Romain Flepp et Thiebault Menez et enfin secteur Sud avec Antoine Duclos et 
Cyril Blandeau. 31 jeunes joueurs ont été sélectionnés par les entraîneurs. La rentrée sportive se fait 
dès le mercredi 15 septembre à raison de deux fois 2h00 par semaine.



Codep : Audrey , à quel âge as-tu 
commencé le badminton ?
Audrey Fontaine : J’ai commencé 
à jouer au badminton en CE1.

Codep : Comment as-tu connu 
ce sport  et par qui ?
AF: J’ai connu ce sport par mon 
père qui le pratiquait. Je jouais 
avec la fille du président du club, 
de l’époque. 

Codep : Quel a été ton premier 
entraineur ?
AF: Jean François QUERE, qui est toujours entraîneur 
des équipes phares du club de Guichen Bourg des 
comptes dont je suis originaire. Je joue actuellement 
en N1 à Guichen Bourg des comptes.

Codep : Que représente le badminton pour toi ?
AF: Le badminton est pour moi une passion qui me 
prend énormément de temps, car je suis très impliquée 
dans le processus.

Codep : Quelle est ta raquette préférée ?
AF: Je dirais la K brave en OR de chez Wilson.

Codep : A combien tends tu ta raquette ?et combien 
en as-tu ?
AF: Je tends ma raquette à 12 ; je joue avec 6 raquettes 
mais j’en ai 8 en tout.

Codep : Combien d’entrainements fais tu en 
moyenne par semaine ? Combien  de tournois ?
AF: Je fais entre 10 et 11 Heures d’entrainement  par 
semaine. Entre les compétitions et les entrainements, 
j’ai à peu près 1 week end par mois de libre. 

Codep : Quel a été ton meilleur souvenir au 
badminton ?
AF: Ma première victoire au France Jeunes  en double 
mixte  lorsque qu’avec Marin Bauman en  Minime, 
nous sommes  menés 20 à 16 mais  finissons  par 
l’emporter 22/20

Codep : Quelle est ta principale 
qualité sur le terrain ? ton 
principal défaut ?
AF: Ma principale qualité, je pense 
est que je ne lâche rien dans un 
match, et je ne me pose pas trop 
de questions ; je suis  à fond  dans 
le match. Mon défaut : je suis 
timide.

Codep : Quel est ton objectif 
pour cette saison ?
Et à plus long terme ?
AF: Mon objectif était une bonne 

prestation au Championnat du monde qui se déroulait  
fin Aout à Paris et je suis contente de ce que j’ai fait. 
Ainsi qu’un podium au Championnat d’Europe Junior.
A plus long terme, comme beaucoup de sportif, 
j’aimerais participer aux Jeux  olympiques de Londres  
en 2012, puis 2016.

Codep : Quels conseils donnerais-tu aux jeunes de 
ton club et de ton département ?
AF: Je leur dirai de ne jamais rien lâcher, même 
pendant les entrainements, de toujours essayer d’aller 
chercher le plus loin possible lors des tournois.
Lors des matchs, il faut avoir la tête haute, même face 
à un adversaire censé être plus fort .Et puis surtout 
avoir une attitude positive, c’est très important.

Codep : Que fais tu comme études ?
AF: Je viens d’avoir mon bac STG cette année avec 
mention. L’année prochaine, je vais préparer le diplôme 
d’infirmière 

Codep : Et pour finir une petite anecdote sur toi ?
AF: Mon surnom au sein du club de Guichen  Bourg 
des comptes : Becky : cela vient de Jean François, qui 
trouvait que je smashais fort, en référence à Becassine 
.C’est un truc entre nous qui est resté.
A l’insep, mon surnom est Shirley, pour ma voix 
parait-il…!
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Les horaires habituels d’ouverture du secrétariat 
sont lundi, mardi et jeudi de 8h30 à 12h30 et 
13h30 à 17h00
Mercredi et vendredi de 8h30 à 12h30

La licence des -9 ans est crée et rentre en 
vigueur en sept 2010.  
3 tarifs de licences sont donc applicables 
désormais. Au niveau du Codep 35, pas 
d’augmentation de votée cette saison, nous 
aurons :
Licence adulte : 41.20€ (dont 23.19€ à la 
fédération, 13.36€ à la ligue Bretagne et 4.65€ au 
Codep)
Licence jeune : 33.50€ (dont 17.74€ à la 
fédération, 11.58€ à la ligue Bretagne et 4.18€ au 
Codep)
Licence -9 ans : 17.73€ (dont 9.70€ à la 
fédération, 5.94€ à la ligue Bretagne et 2.09€ au 
Codep)

Suite à l’Assemblée Générale du comité du 28 
mai dernier, 3 nouvelles personnes ont été élues.

Anne  Sophie Bailleul,  
licenciée au club de 
Châteaubourg. 

Isabelle Métaireau, licenciée 
au club de Guichen Bourg des 
Comptes.

Vincent Leroy, licencié au 
club de St Thurial, devient 
Vice-Président du Comité. 

 
Le bureau est composé ainsi : 
Président : Olivier Frouin
Vice Président : Vincent Leroy
Trésorier : Serge Ackermann
Trésorier adjoint : Jérôme Azais Davy
Secrétaire : Karine Carnet 
Secrétaire adjoint : Louis Morin

Retrouvez l’organigramme intégral sur le site 
du comité : www.codep35badminton.fr, rubrique 
« Codep 35 ».

Les Super Séries 
à Paris (stade De 
Coubertin) du 02 au 
07 novembre 2010. 
 

La billeterie est ouverte (www.ifbyonex.com). 

Le comité organise un déplacement 
le jeudi 04 novembre pour les 1/8 de finales. 

Ne tardez pas à vous inscrire car le nombre de 
places est limité. Toutes les infos sur le site.

Début du championnat 35 interclubs séniors : 
11 octobre 2010 
Date limite d’inscription au Trophée Bad.fr :  
15 octobre 2010


